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Настоящая статья посвящена конституционно-правовому анализу органов государственной безопас-
ности в Российской Федерации как объекта общественного контроля. Объект исследования: общественные 
отношения, связанные с организацией и осуществлением общественного контроля в Российской Федерации. 
Предмет исследования: действующее законодательство, регулирующее как вопросы организации и осущест-
вления общественного контроля, так и вопросы формирования и функционирования органов государствен-
ной безопасности в Российской Федерации, а также российская правовая доктрина в области организации 
и осуществления общественного контроля в отношении деятельности по обеспечению государственной 
безопасности. 
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This article is devoted to the constitutional and legal analysis of state security bodies in the Russian Federation 
as an object of public control. Object of research: public relations related to the organization and implementation of 
public control in the Russian Federation. Subject of research: the current legislation regulating both the organization 
and implementation of public control, and the formation and functioning of state security bodies in the Russian 
Federation, as well as the Russian legal doctrine in the field of organization and implementation of public control in 
relation to activities to ensure state security. 

Keywords: state security bodies, the Russian Federation, public control, objects, constitutional and legal 
analysis, democracy, constitutional principles, state sovereignty, Constitution, civil society.

DOI: 10.18572/1812-3767-2020-5-55-59




